

RÉUNION PLÉNIÈRE

La Maison de Pays de l'Auxois, vitrine du terroir

La réunion plénière d'avril du club des Entrepreneurs de l'Auxois s'est déroulée à la Maison de Pays de l'Auxois située à Pouilly-en-Auxois. Sa mission : promouvoir les producteurs, éleveurs et artisans locaux et bourguignons et de vendre leurs productions. Près de 25 adhérents s'y sont déplacés pour découvrir ce magasin qui porte haut les couleurs du savoir-faire local et régional.

Pouvez-vous nous présenter votre activité : métier, effectifs, chiffre d'affaires...

La Maison de Pays de l'Auxois a été créée en 1992 à l'initiative de la Communauté de Communes de l'Auxois-Sud. Elle est située à proximité de la gare de péage de l'A6 de Pouilly-en-Auxois, et regroupe au sein de son bâtiment, les services de la Communauté de Communes de Pouilly-Bligny et le magasin de vente de l'Association des Exposants de la Maison de Pays. Cette dernière a pour objectif de faire la promotion des producteurs et artisans locaux et régionaux.

Notre espace d'une surface de 270 m² entièrement dédiée à la vente offre une vitrine à quelque 2500 références de produits du terroir. Tous sont issus des productions de pas



Le président du club des Entrepreneurs en compagnie du président de l'association de la Maison de Pays Pascal Laprée et de l'équipe du magasin



Des produits savoureux.

moins de 138 exposants bourguignons qui sont sélectionnés pour leur qualité et leur originalité. Certains de ces derniers sont même primés ou labellisés par les organismes professionnels.

On y trouve tout l'Auxois et une partie de la Bourgogne entre vins, liqueurs, bières de Bourgogne, whisky, crèmes de fruits (cassis, pêche de vigne...), jus de fruits, confitures, miels, pains d'épices, nonnettes de Dijon, biscuits, chocolat, pâtes de fruits artisanales, anis, moutardes et huiles, escargots, terrines, foie gras, magrets, saucissons du Morvan, épices, fromages divers...

Cette année, le magasin qui emploie trois personnes, a reçu le label savoir-faire 100 % Côte-d'Or. À noter qu'elle reçoit environ 30 000 visiteurs par an dont 40 % de touristes et 60 % de locaux.

Quels sont vos projets à court ou moyen termes ?

Nous misons sur le circuit court. Aussi, nous avons l'objectif de lancer un marché en ligne. Sept producteurs et éleveurs locaux proposeront au sein de notre boutique leurs produits : viandes fraîches, charcuterie, œuf, fromages... A partir de début mai, il sera possible de commander en ligne via notre site internet et de se faire livrer en boutique.

RÉUNION PLÉNIÈRE

Rendez-vous le 25 mai 2023

à 18 h 30

à la brasserie de
Flavigny-sur-Ozerain.

LA PLÉNIÈRE EN IMAGES

Visite à la Maison de Pays de Pouilly-en-Auxois



Richesse et diversité du terroir sur la table de réception. Les adhérents ont été gâtés par les responsables des lieux.



Des paniers garnis ou à garnir selon vos goûts



Un magasin d'une surface de 270 m² soigneusement agencé et dédié spécialement à la vente.



Valérie Delhaye, responsable de la boutique de la Maison de Pays de l'Auxois.



Échanges toujours conviviaux.



Les produits frais disponibles sur commande sur le site internet à partir de début mai et livrés directement au magasin.



Le dîner servi à l'hôtel-restaurant du Commerce à Pouilly-en-Auxois.